

Green IT

## Best Practice Award ausgelobt

**[12.03.2012] Konzepte und Lösungen zur Steigerung der Energie- und Ressourceneffizienz in der IKT sucht das Netzwerk GreenIT-BB. Bewerbungen für den GreenIT Best Practice Award können bis zum 13. Juli eingereicht werden.**

Der Wettbewerb um den GreenIT Best Practice Award 2012 hat begonnen. Bereits zum dritten Mal vergibt das Netzwerk GreenIT-BB gemeinsam mit Partnern die Auszeichnung für mehr Energie- und Ressourceneffizienz in der IKT. Der Award wird nach Angaben des Netzwerks in drei Kategorien vergeben: Energieeffiziente IT-Systeme (Green in der IT), Einsatz von IT-Systemen zur Optimierung von Prozessen (Green durch IT) und visionäre Gesamtkonzepte. Ein Schwerpunkt des Wettbewerbs liegt auf dem energieeffizienten Betrieb von Rechenzentren und IKT-Infrastrukturen, da hier ein besonders großes Potenzial für Einsparungen besteht. Schirmherr ist in diesem Jahr der Bundesminister für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit, Norbert Röttgen. Bewerben können sich Unternehmen und Institutionen jeder Größenordnung und aller Branchen sowie Berater und Systemhäuser. Einsendeschluss ist der 13. Juli. Die Preisverleihung findet Anfang November im Rahmen des GreenIT Summit in Berlin statt.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Green IT, GreenIT Best Practice Award 2012, GreenIT-BB, Wettbewerb